

## Riegos de Levante vende los últimos caudales y se queda sin agua la próxima semana

### El Sindicato Central prepara una rogativa a las puertas de la catedral de Murcia para pedir el sábado la intercesión de la Virgen

J. P.

Riegos de Levante va a efectuar la próxima semana las últimas ventas de agua del Trasvase Tajo-Segura. A partir de entonces, ninguno de los 20.000 regantes de la mitad sur de la provincia va a disponer de caudales para regar unas de las tierras más competitivas de la península. Los agricultores han empezado a mirar al cielo y no sólo en busca de nubes. El Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura va a organizar una rogativa para pedir a la Patrona de Murcia que llueva.



El reparto del trasvase aprobado para el último trimestre del actual año hidrológico (de julio a septiembre) otorgaba a cada regante cinco minutos de agua por tahúlla que han podido ir adquiriendo en las ventas que se han llevado a cabo durante este verano en función de las necesidades de sus cultivos.

La próxima semana comenzarán las últimas. El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, explicó que sólo el 5% de los regantes no han adquirido aún el agua y recalcó que los derechos que no se ejerzan durante este reparto se perderán.

«A partir de ahora -dijo- no tenemos ni presente ni futuro. Estamos a expensas de la climatología. En Riegos de Levante no va a quedar agua para regar a partir de octubre como no nos den una solución. Es triste que en el siglo XXI los regantes sólo puedan implorar al cielo porque los planes de cuenca y de sequía han sido un fiasco».

Desde ese momento, y a la vista de que las reservas de los embalses del Alto Tajo han caído hasta el límite por debajo del cual no se pueden aprobar nuevos trasvases, los agricultores depositan todas sus esperanzas en el cielo y no exclusivamente por lo que pueda llover.

El Sindicato Central de Regantes del Trasvase Tajo-Segura ha pasado una circular a todas sus comunidades en la que comunica la celebración el próximo sábado a las 19 horas en la plaza Cardenal Belluga de Murcia, frente a la catedral, de una rogativa en la que se va a pedir la intercesión de la Virgen de la Fuensanta, Patrona de la ciudad.

Aunque el portavoz de Riegos de Levante se muestra muy escéptico acerca de la

  
Las redes de goteo se van a ver desabatecidas de agua

#### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)    **[Volver](#)**    [Siguiete](#)

#### Noticias relacionadas

■ **Camps insiste en construir el trasvase del Ebro**



**CAM**

Caja de Ahorros  
del Mediterráneo

intercesión celestial afirma que «es más fácil que ocurra un milagro que Zapatero cambie de opinión», en relación a la política que mantiene el Gobierno.

En su opinión, «a los gobiernos municipales, autonómico y nacional sólo les preocupa los abastecimientos. ¿A alguien le interesa la agricultura en esta zona? Creo que no porque están haciendo que los campos agrícolas se conviertan en solares para edificar».

El portavoz de los regantes reivindicó el freno que la actividad agrícola supone para el avance de la desertización. «Es impensable que un pueblo a su alrededor no tenga cultivos. Se trata de mantener un sistema medioambiental que pare la desertización y que haga una ciudad más habitable. El verdadero ecologista es el agricultor, el que se gasta los duros en mantener un almendro que no da nada».

En su opinión, se está castigando a una de las pocas agriculturas competitivas. «Se subvenciona el arroz, el girasol, todos los cultivos continentales que se cultivan en Polonia sin nada, pero los productos mediterráneos, que son los únicos que se exportan, no interesan. Es impensable que esta agricultura se pueda mantener con desaladoras. Quien piense eso está para ir al manicornio o está loco».

Por otra parte, la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, avanzó ayer en Huerca Overa (Almería) que el Gobierno prepara un decreto ley de ayudas para los regantes de las zonas más afectadas por la sequía, después de que en la última semana los embalses españoles perdieran un punto de su capacidad y se encuentren ahora al 40,6% de su capacidad total, informa Efe.

Después de que ayer se conociera que los embalses de cabecera del Tajo se encuentran a 241 hectómetros cúbicos, Narbona señaló que desde el Ministerio de Medio Ambiente se prolongarán las medidas excepcionales decretadas el año pasado para las cuencas que más están sufriendo los efectos de la sequía, como la del Segura y la de Júcar, que presentan un escenario de extrema gravedad.